



CÁMARA DE DIPUTADOS

CARRUSEL

DESTACADAS

Propuesta de Morena que Sergio Gutiérrez sea presidente de la Mesa Directiva y Dolores Padierna Vicepresidenta

7 de octubre de 2024 redaccion

Por José Luna

*Morena continuará presidiendo las comisiones de Presupuesto, Puntos Constitucionales y Hacienda, entre otras, señala Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario

Global Press Mx / El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, anunció que su bancada propondrá que el diputado Sergio Gutiérrez Luna sea quien asuma como presidente de la Mesa Directiva, y la diputada Dolores Padierna Luna ocupe la vicepresidencia que le corresponde a su partido.

"Ya acordamos que quien sustituya a nuestra entrañable amiga **Ifigenia Martínez**, sea el vicepresidente que está en funciones de presidente", informó en declaraciones a representantes de medios de comunicación. Por otro lado, Monreal Ávila informó que su grupo parlamentario también planteará presidir las comisiones de Justicia, de Presupuesto y Cuenta Pública, de Hacienda y Crédito Público, de Marina, de la Defensa Nacional y la de Puntos Constitucionales.



Se propondrán que la Comisión de Justicia la encabece el diputado Julio César Moreno, la de Puntos Constitucionales el diputado Leonel Godoy, la de Presupuesto y Cuenta Pública la diputada Marilyn Gómez Pozos, la de Marina un almirante, la de Defensa Nacional el único miembro del Ejército mexicano que es diputado y la de Hacienda y Crédito Público el diputado Carlos Alberto Ulloa.

“Están sometidas a la votación que tenga el grupo parlamentario y sacando éstas, nos seguimos con las demás. Y estos perfiles son porque son profesionales, son muy activos y tienen capacidad y talento”, apuntó.

Agregó que es probable que la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación la presida un aliado de Morena.

Dijo que la urgencia de integrar las comisiones es debido a la necesidad de aprobar las leyes reglamentarias de la reforma al Poder Judicial. Explicó que se espera que el Senado de la República envíe la minuta de estas reformas el miércoles, por lo que la Cámara de Diputados deberá estar lista para aprobarlas entre jueves y viernes.

“Tenemos la urgencia de tener comisiones, dado que se espera que el miércoles aprueben (reformas) a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación; ley reglamentaria de la reforma judicial y las leyes de medios de impugnación y procedimientos electorales”, subrayó.

Reiteró que, aunque será una semana de trabajo intenso, el grupo parlamentario está preparado para enfrentar los retos legislativos y mantener un proceso de deliberación ordenado.

Referente al proceso de discusión del reglamento interno de Morena, el legislador señaló que el objetivo de esta revisión es ajustar las facultades que se otorgan a los vicecoordinadores para mejorar la operatividad del grupo parlamentario.

“La novedad es que hay facultades y funciones que antes no se tenían y que ahora se tienen. Hay nuevas figuras jurídicas que aparecen, y eso es lo que ahora se discute”, explicó, al tiempo que afirmó que estos cambios no buscan limitar las funciones anteriores, sino fortalecerlas.

<https://globalpress.mx/propuesta-de-morena-que-sergio-gutierrez-sea-presidente-de-la-mesa-directiva-y-dolores-padierna-vicepresidenta/>